

ふくえいPTAだより

5月号



令和4年5月吉日
市川市立福栄小学校
PTA会長：小林 俊暁
校長：蓮尾 弘子

PTA会長より

「新学年がスタートし、1ヶ月が経ちました。
子供たちも新しい環境に馴染んできたことかと思えます。

また、本年度のPTA議案を承認頂き誠にありがとうございました。
本年度もPTA本部として新しい取り組みや改善など、子供たちがより安全に
より元気に学校生活を送れるよう、努めて参ります。
保護者の皆さまにおかれましては、引き続きPTA活動へのご理解、ご協力を
いただけますよう改めてお願い致します。

さて、運動会が目前に迫ってまいりました。
近年通り限られた範囲の中での運動会ではございますが、
子供たちの日々の練習の成果を温かく見守って頂ければと思います。
みなさんで運動会成功に向けてルールを守り、子供たちと一緒に楽しみましょう。」



校長先生より

日頃より、本校の教育活動にご理解ご協力をいただきましてありがとうございます。
また、昨年度に引き続きまして、新型コロナウイルス感染症に対する感染予防対策に
もご配慮いただき、感謝申し上げます。

令和4年度が始まり1か月が経ちました。
3年ぶりに制限のないゴールデンウィークを過ごすことができた今年ですが、
学校では、感染拡大予防に十分に注意を払いながら、今年度も教育目標である
「ゆたかに学びたくましく生きぬく子を育む『あい』がいっぱい福栄小」を
目指して、教職員一同力を合わせて指導を重ねてまいります。
どうぞご協力よろしくお願いいたします。

さて、感染拡大予防に注意を払いながらということが大前提ですが、少しずつ
Withコロナに舵を切り、子どもたちがワクワクするような活動を工夫しながら
増やしていきたいと考えております。

まずは、4月28日に全校歩き遠足を実施しました。以前とは行き先を変え、
行くまでの経路も安全で、全校で行くことができ、広い芝生がある福栄スポーツ
広場に行ってきました。これまでは、兄弟学年の活動もなかなかできませんでしたが、
異学年で広場を走り回る姿は心温まるものでした。

また、5月21日に予定している運動会では、昨年度実施の競技・演技の他に
団体競技を増やしました。今年度は、水泳指導も実施する予定です。
(実施回数は例年より少なくなります)その他にも、感染状況に配慮しながら、
授業の中での活動の幅も広げていけたらと考えています。

それに伴い、ご家庭にもご協力をお願いすることも出てくると思いますが、
よろしくお願いいたします。

個人情報記載のため
掲載は控えさせていただきます。

～ PTA本部より ～

今年度も新役員が5名加わり計11名でのスタートとなりました。

懇談会時に各委員の新役員も決まり

5月13日に第1回目のPTA運営委員会を開催致しました。

これからも本部役員一同、協力し合いながらよりスマート化を目指して尽力つくしたい所存でございますので、保護者の皆さま方のご理解とご協力の程、何卒よろしくお願いいたします。

～ 本部役員紹介 ～

- ・会長 : 小林俊暁
- ・副会長 : 谷口真巳 吉留みお 中村哲也 萩原絵美
- ・書記 : 藤田かおり 加藤由美子
- ・会計 : 川本直子 眞中路子
- ・会計監査 : 長澤恭子 片平麻依子

4月からスタート

今年度よりスタートいたしました
PTAクラス委員及び本部役員記録台帳は
いかがでしたでしょうか？
皆さまのお声を取り入れ、新しい取り組みも
チャレンジしていきます!!!

昨年度の本部役員2年目の皆さまへ

2年間お疲れ様でした。

コロナ禍でも子どもたちが楽しめる企画を考慮して下さり

間近で子どもたち（特に旧6年生）の沢山の笑顔を見る事ができ温かな気持ちになりました。誠にありがとうございました。

皆さまの取り組みや思いを引き継ぎしつつ、より本校を盛り立てられるよう頑張って参ります。

各委員会の皆さまへ

皆さまお疲れ様でした。

コロナ禍が続く中、様々な学校行事の短縮・変更・中止が相次ぎ不安を抱えながらもPTA業務を引き受けてくださり

感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

同日配付いたしました

『大運動会についてのお願い』の注意事項をご覧の上、当日は【安全・安心】【密防止策】のご協力をよろしくお願いいたします。

